



**INFORMAN.id**

# Peringati HUT KORPRI, Bupati Trenggalek: OPD Harus Dekatkan dan Mudahkan Pelayanan

**Agus Riyanto - TRENGGALEK.INFORMAN.ID**

Nov 29, 2022 - 22:42



*Bupati Trenggalek saat pimpin apel peringatan HUT ke - 51 KORPRI*

Trenggalek - Bupati Trenggalek Mochamad Nur Arifin memimpin apel peringatan HUT ke -51 Korps Pegawai Republik Indonesia (KORPRI) di Alun - alun setempat, Selasa (29/11/2022). Arifin berharap para Aparatur Sipil Negara (ASN) bisa lebih mendekatkan dan memudahkan pelayanan kepada masyarakat.

Arifin mengatakan, salah satu esensi dari sebuah pemerintahan adalah pelayanan dan majikannya adalah masyarakat. " Kita wajib melayani majikan, yaitu masyarakat, " ucapnya.

Arifin meyakini dengan mendekatkan pelayanan dan mempermudah pelayanan akan menjadikan Trenggalek hidup damai dan tentram.

Selain itu, masih lanjut Mas Ipin sapaan akrabnya, untuk mewujudkan hal tersebut bukanlah hal sulit. Cukuplah mudah asal ada niat yang baik. Misalnya, terkait pembayaran pajak bisa minta link kepada Bank Jatim kemudian ajak masyarakat yang belum membayar pajak mengakses link tersebut agar pembayaran bisa dilakukan sewaktu - waktu dan kapan saja.

Selanjutnya, dia menyebut, terkait antrian layanan, pelayanan bisa lebih mudah. Oleh karena itu, para ASN tidak hanya dinilai memenuhi standar minimal saja, namun kepuasan juga menjadi salah satu parameternya. " Tahun depan evaluasi ASN juga akan menerapkan tingkat kepuasan, " imbuhnya.

Dia menyampaikan, untuk guru harus tetap semangat mengajarkan etika dan budi pekerti kepada muridnya. Karena, hanya bapak ibu guru lah yang bisa mengajarkan etika, sopan santun, dan budi pekerti kepada murid. " Memang tidak semenarik di Tik Tok, You Tube dan lainnya. Namun tugas itu ada pada guru, " tandasnya.

Dia juga mengingatkan, meminta kenaikan anggaran kesejahteraan namun harus tahu dan paham kolerasi penambahan tersebut selaras dengan peningkatan pelayanan kepada masyarakat. "Intinya, masyarakat itu mahaikan. Jadi harus kita layani dengan baik, " tutupnya (ags).